



Cérémonie très sympathique au TGI de Nancy à l'occasion des départs de Thomas Pison Procureur de la République, Virginie Caplan Vice-Procureur, et Guillaume Donnadieu Vice-Procureur.

De nombreuses personnalités étaient présentes pour témoigner leur sympathie, je tiens à saluer tout particulièrement les qualités personnelles et professionnelles du Procureur Pison avec qui j'ai pu travailler en tant que député et en tant que Maire, toujours dans l'intérêt général, c'est un Homme de convictions, particulièrement érudit, il sait allier sans cesse fermeté et humanité. Cela a été un vrai bonheur de travailler avec lui.

Bonne continuation.

Hervé Féron.